

5. ホームページについて

- ・ライン、アプリ
- ・インスタグラム、ライン
- ・インスタグラム
- ・スマホ(アンドロイドではPDFファイルを開くまでに時間がかかる)
- ・ID・パスワード入れたり、時間がない。インスタ
- ・facebook Instagram
- ・手軽さで言えば、LINE や Facebook ですが、記事を印刷してお帳面に貼れるという点では、今の形がいいのかなと思います。
- ・私はアナログなので今のホームページで十分ですが、これから若い保護者さんが増えてくると思うのでインスタやラインなど身近な SNS の活用があればもっと見やすくなるかもしれませんね。プライバシー等の問題もあるとは思いますが…。
- ・Facebook、Instagram

7. その他どんなことでも

- ・仕事でお迎えが遅くなくても嫌な顔せず、いつも出迎えていただいて、子供たちを見ていただいて助かっています。ありがとうございます。
- ・遊具の点検はどのようにされていますか?ざっと見るだけでも滑り台のコンクリート基礎が露出しているのが気になります。仕事で簡単な遊具点検をするので、目に留まりました。
- ・花粉の時期、肌荒れやすいのでマスクもしなくて良くなるとのことで、だんだん消毒も手洗いだけになると安心します。アルコールで荒れるので。
- ・誕生日会の動画は、なかなか見る時間が作れる期間が切れてしまうことが多々ありました。今年も充実した1年でした!ありがとうございました!!
- ・いつも子ども達を楽しませてくれてありがとうございます。先生達の楽しく、子ども達と遊んでいる姿を見ると安心します。親子共々神田保育園の先生たちが大好きです。
- ・少しずつでもいいので、英語に触れることができればいいなと。(歌とか簡単な単語、あいさつとか)
- ・緊急連絡がメールよりも LINE の方がすぐに確認しやすいかなと思いました。
- ・子ども達のやりたい気持ちにとことん向き合っていていただきありがとうございます。ホームページや連絡帳、送迎時に子供の様子を教えていただけるので、どんなふうに保育園で過ごしているのか知ることができ、安心しています。
- ・毎日安心して子供を行かせることができます。いつもありがとうございます。
- ・いつもありがとうございます。担任の先生にはいつも丁寧な保育をしていただき、安心して子供を預けることができます。子供も保育園が好きみたいで、保育園に行きたくないなと口にしたことはありません。ホームページの更新も、更新率が高く、日々の楽しみになってます。
- ・ホームページはよく見えますが、スマホなので何度もクリックしないと画像までたどりつかないので少し面倒です。失礼で申し訳ないですが、先生方の写真とお名前の一覧を頂けると(もしくはホームページで見れるなど)嬉しいです。担任の先生以外お名前がわかりません…。声かけていただいて嬉しい反面、お名前がわからないので、こちらから声をかけたいときに困っています。子どもが1人で写っている写真の画像データが欲しいです。
- ・いつもありがとうございます
- ・国道側の柵をもう少し高くしてほしい。迎える時など身を乗り出していることを何人か見て怖かった。
- ・担任ではない子供の様子もよく見ているので安心できます。コロナも園内で休園になるくらい広がらずにすんでいるのは、先生方の意識が高いからだと思います。ありがとうございます。

・②保育内容について…自然体験、子どもたちの想いや考えを大事にした保育に「なるほど」と子育てのヒントになることがいっぱいです。外遊びだけでなく、室内遊びにも力を入れて取り組まれている成果が、子どもたちの様子や作品から伝わってきます。③給食やおやつについて…栄養バランスや季節などを考慮しながら安全で美味しい給食やおやつを提供してくださり感謝しています。献立のメニューを考えるにあたり、給食だよりで各家庭のおすすめメニューを募集され、アレンジして提供してくださりワクワクしました!④遊具や設備などについて…新しく出来た大きな東屋のお陰で、活動の幅がまた広がりそうですね(^^)⑥職員の対応について…子どもたちも我々親も、先生方のこと皆大好きです!いつも笑顔とパワーをありがとうございます!⑦その他…まだまだ先だと思っていた卒園の日が本当にあっという間に近付いてきて、驚くと同時に神田保育園で過ごさせてもらった5年間で本当に充実していたものだったのだということを実感しました。「毎年同じ」ではなく、年々、いえ、日々進化をとげていく先生方や園の姿にパワーと勇気をもらい、一緒に子育てをしたい!と思える環境を与えて頂いたことに大変感謝しています。初めての子どもでわからないことだらけでしたが、神田保育園の仲間に入れてもらい、沢山の人の育ててもらって本当に良かったなと思います。ありがとうございます。あと2年のお付き合いが7年に伸びたので、引き続き親子共に神田保育園を盛り上げていきたいなと思います。今後ともよろしくお願ひします。

・子どもだけでなく、私達保護者側にも声をかけて頂き感謝しています。担任の先生はもちろん、その他の先生方も優しく声をかけてくれます。約10年神田保育園に通っていますが「神田保育園で良かった」といつも感じています。コロナ渦の中、又時代の移り変わりに様々な行事が変わっていきましたが、柔軟に対応し、子ども達の事を第一に考えて頂き本当にありがとうございます。世間では悲しい保育園のニュースが増えています。ニュースを観て心が締め付けられる日も沢山あります。それでも神田保育園に行くと救われます。きました。子ども達みんなを守ってくれて本当にありがとうございます。あと数年で我が家も神田保育園を卒園しますが、家族共々よろしくお願ひ致します。

・コロナが5類になったら、りす組だけでも保育園で洗濯をしていただけるととても助かります。

・QRコードの活用はとても助かりました!月の予定もQRコードを載せてもらえると忘れんばな私でも期限に間に合いそうです!(笑)

・前回のアンケートで『アンケートは無記名でないとな本当の意見を書きづらい』とあり、その回答にも納得いく物がありましたが、やはり常時意見や気づいた事を伝えられる『目安箱』みたいな物があるといいと思いました。

・本当によく子ども達を見てもらって、感謝しています!土曜も預けやすく助かっています。相談室の設置など、保護者のことも考えてくださりありがたいです。いつも子ども達にあふれんばかりの愛をありがとうございます!昨年も提案しましたが、保護者が参観する機会があるといいと思います。百聞は一見にしかずで、ドキュメントだけではわからない日常を知りたいです。よくよく考えると、おじいちゃんおばあちゃんの日があっても、保護者の日はないですね?ふれあい活動とかだけでなく、園での何気ない活動に参加できる場面があってもいいのかな、と思いました。何も準備は要りませんし、お友達との掛け合いやドキュメントでわからなかった遊びや発見があるかと思ひます。ご検討よろしくお願ひいたします!